



LA TIERRA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	
Huesca, mes.	2 pes.
Fuera.	Trimestre. 6 Semestre. 12
EXTRANJERO, AÑO.	42
NUMERO SUELTO DIEZ CÉNTIMOS	
Apart. n.º 20 : Franqueo concertado	
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES	

Año XV

Número 5.219

HUESCA, Martes, 5 de Marzo 1935

Redacción y Administración: Duquesa de Villahermosa, núm. 12, pral.

Teléfono número 78

La CEDA tiene fuerza, una organización y un caudillo, dice el ministro de Justicia, señor Aizpún

Notas parlamentarias

La autonomía municipal

Para los que somos ya viejos hay una diferencia sustancial, esencialísima, entre la revolución de 1868, de cuyos principios se nutrieron todos los políticos de la Monarquía restaurada (Cánovas y Sagasta, Maura y Canalejas), y la revolución de 1931, puesto que una revolución incruenta fué el cambiar la forma de Gobierno a consecuencia de unas elecciones municipales. Esa diferencia consiste en que los revolucionarios del 68 se llamaban «patriotas», sus gritos preferidos eran los de «¡viva la libertad!» y «¡viva España con honra!» mientras que los revolucionarios de la Segunda República y los diputados de la mayoría en las Cortes Constituyentes y los ministros que durante su vida parlamentaria se sentaron en el banco azul, apenas hablaron de España, sino de las «nacionalidades ibéricas», para dar gusto a Maciá, a los bizcarristas y a los gallegistas, y en vez de hablar de las libertades individuales solían añadirles, como complemento, el tópico de las «libertades colectivas».

Esto de las libertades colectivas era el grito de guerra o la coacción reivindicadora de los «pueblos ibéricos» para pedir la garantía de sus libertades colectivas en el correspondiente Estatuto. Y esta concesión de la Segunda República era la cola de aquel famoso cometa que se llamó el Pacto de San Sebastián. Porque no puede negarse que el dichoso Pacto ha traído cola, y ahora que se está discutiendo el proyecto de bases para el régimen municipal, vuelve a sonar en el salón de sesiones del Congreso el estribillo de las libertades colectivas y la muletilla de la autonomía municipal.

No se acordaron de la autonomía municipal cuando se discutió la Constitución, donde «sólo se dedica un artículo» (el 9.º) al régimen jurídico de los municipios y al nombramiento de los alcaldes. Tampoco se acordaron de la autonomía municipal cuando se discutió el Estatuto de Cataluña y se reconoció la competencia de la Generalidad «para legislar en cuestión municipal».

En cambio los autores, cómplices y encubridores del Pacto de San Sebastián han puesto ahora el grito en el cielo porque el proyecto del Gobierno, desarrollando la letra y el espíritu de la ley de Orden público, votada por las Cortes Constituyentes, autoriza al Poder central a suspender a los alcaldes en el ejercicio de su cargo, si bien conservan el ejercicio de sus funciones como concejales.

—¿Se ha fijado usted en esa enormidad?, me dice, en voz baja, el señor Cambó, que se sienta cerca de mí escáño. En las Cortes de Maura esta propuesta no hubiera tenido una docena de votos.

Y como yo tengo por el señor Cambó la misma simpatía que él me ha demostrado en su discurso de Tarragona, pedí en seguida la palabra para explicar el voto. Puesto que al señor Cambó esto le parece mal, ya no necesito saber más: para apoyar, con toda fe, la propuesta del Gobierno.

En efecto, no hay autonomía municipal ni contra la seguridad del Estado ni contra la libertad individual. Un alcalde comunista o un alcalde separatista pueden, como ordenadores de pagos, subvencionar con fondos municipales un movimiento revolucionario como el del 6 de Octubre. Y no está defendido el interés nacional con los preceptos del Código Penal sobre malversación de fondos públicos, porque cuando se empezase a incoar el sumario ya se había producido la revuelta y el desorden. Cuando don Antonio Maura presentó su célebre proyecto de régimen local, nadie podía sospechar que hubiera nunca en España un movimiento revolucionario como el del 6 de Octubre. Y ese precepto de la futura ley Municipal defiende eficazmente la seguridad del Estado y, sobre todo, la libertad individual. ¿Qué libertad habría en España si triunfara una revolución comunista? ¿Qué libertad tendrían en Cataluña los españoles no catalanes y los catalanes no catalanistas si hubiera triunfado a revolución separatista del 6 de Octubre?

Dejemos, pues, a un lado esa monserga de las libertades colectivas y reivindicuemos, con todas nuestras fuerzas, las viejas libertades de hablar, de escribir y de andar por la calle sin tropezarse con la bala de un pistolero.

ANTONIO ROYO VILLANOVA

El discurso de Gil Robles

El sábado por la noche, en el Círculo de la Unión Mercantil, habló un hombre de Estado: tal fué la impresión que nos causó el discurso de Gil Robles.

No se comportó como jefe de partido, ni descendió al terreno de la política menuda, sino que se mantuvo en su oración a la altura de un estadista, discurrendo serena y objetivamente sobre los problemas planteados en España.

Sobria y cortemente expuso su criterio sobre el orden público que es sólo problema de voluntad en el Gobierno.

Aludió al exceso de tributación que agobia a la clase media, la que más ha sufrido en los últimos tiempos.

Invocó la necesidad de una coordinación en los diversos aspectos del problema económico y señaló la imposibilidad de que el Parlamento pudiese coto a los despilfarros.

La creación del Consejo de Economía, base de la futura segunda Cámara, pudiera dar lugar a esa coordinación, como asimismo la colaboración obrera en ese organismo pudiese dar lugar a beneficiosos resultados.

Reducir los tipos de descuento —más caros que en el resto del mundo—; lograr que todas las clases sociales —y el Estado el primero— atiendan al problema del paro y tributen justa y equitativamente; revalorizar los productos agrícolas para que el agricultor pueda vivir y dar trabajo; inspirar confianza a los capitalistas para que, disminuyendo las cuentas corrientes, aumenten las industrias y cesen España de importar todo

aquello que puede producir; hacer un programa de gobierno que es el que España ansa y el que conviene a los intereses generales del país.

Y esto hay que hacerlo, y a que se haga hay que tender. Si no lo hacen los demás —dijo Gil Robles— pediremos el poder para hacerlo nosotros.

Pero para esta obra hace falta colaboración ciudadana y sobra, en cambio, la crítica negativa que dió lugar a la frase: «Esta es Castilla, que hace los hombres y los deshace luego».

Vengamos, pues, todos a una obra positiva porque, como dijo Gil Robles, ello es servicio de España y es servicio de Dios.

EPISCOPALES

Poseción de nuestro nuevo Prelado

Según noticias particulares, que a nosotros llegan, el recientemente nombrado Obispo de esta Diócesis, ilustrísimo señor don Lino Rodrigo Ruesca, tomará posesión el próximo día 10 del corriente.

Parece ser que el acto se celebrará en la Santa Iglesia Catedral; desprovisto, por tanto, del aparato y tradicionales ceremonias de que en otras ocasiones solía revestirse, entre ellas la entrada en la ciudad pariendo de la ermita de Salas hasta San Lorenzo, acompañado oficialmente del Ayuntamiento.

En el LXXI aniversario del jefe del Gobierno

Con motivo del homenaje que se le rindió, el señor Lerroux pronunció un interesante discurso

Madrid, 4 (25 50)

Al cumplirse hoy el setenta y un aniversario del nacimiento del jefe del Gobierno, sobre las nueve de la mañana comenzaron a llegar al domicilio del señor Lerroux numerosas comisiones políticas para felicitarle.

Entre las visitas recibidas figuraban el presidente de las Cortes, los ministros de Estado, Gobernación, Marina y Comunicaciones, el alcalde señor Salazar Alonso y los ex ministros señores Guerra del Río, Hidalgo y Cantos.

El señor Salazar Alonso hizo entrega a don Alejandro de una comunicación del Ayuntamiento nombrando hijo adoptivo al señor Lerroux.

Seguidamente le fueron entregados un album por cada provincia de España conteniendo más de setecientos mil firmas de adhesión al jefe del Gobierno.

Asistió también a este acto el alcalde de La Rambla, de donde es hijo el señor Lerroux.

Se encargó del ofrecimiento del homenaje el señor Rocha en calidad de ministro más antiguo.

El discurso de Lerroux

Seguidamente el señor Lerroux pronunció un interesante discurso. Dijo que quería dirigirse a sus amigos y a sus correligionarios. Afirmó que en España estábamos viviendo una época en la que se ha debilitado extraordinariamente el patriotismo. Se nota la falta de un ideal nacional.

Por ello, la primera obligación de la República ha de ser el curar a España de estos males.

Continuó diciendo que a pesar del tiempo que lleva en España la República como forma de Gobierno, se ha permitido todo en una política de ensayo que ha sido completamente estéril.

Lo importante ha de ser conseguir una política tolerante, de justicia y fecunda.

Afirma que cuando la República había conseguido ganarse la confianza y la seguridad, una organización social atropelló la conciencia y se encargó de entregar en una buena parte del territorio nacional la Justicia y la organización a gentes sin preparación y sin solvencia.

Se hizo una política que sirvió sólo para ahuyentar el dinero haciendo que éste, en lugar de ser utilizado en el comercio y en la industria se ocultase.

Habló del primer Gobierno de la República y se refirió luego al momento en que el partido radical pasó a la oposición.

Dijo que no se les podía nunca culpar de haber contribuido a la disolución de los partidos políticos. Estos se han disuelto por la falta de disciplina en sus componentes.

La actuación del socialismo

A continuación el señor Lerroux se refirió a la actuación del partido socialista español, afirmando que tiene fuerza en sus filas para influir en la orientación de una obra de gobierno, pero que ni debe ni puede gobernar.

Sostuvo que todo el empeño de los socialistas ha sido el sacar a las masas obreras de la órbita de la legalidad.

La revolución se desencadenó tomando como pretexto la formación del Gabinete que hoy gobier-

Habló de los ataques de que se hace objeto a la organización de Gil Robles

SEVI LA —Llegó a esta capital el ministro de Justicia señor Aizpún. Dió una conferencia sobre el tema «Los enemigos de la Ceda». Asistió al acto numerosísimo público.

Habló de la labor que está realizando la Ceda y de los ataques de que es objeto esta organización, precisamente por haber aceptado el régimen, buscando el servir a España que está por encima de todo.

Se refirió luego a la necesidad de que la Ceda interviniera en la dirección de la vida nacional y dijo que cuando se formó el Gobierno presidido por don Ricardo Samper, se vio claramente que los radicales, sin la colaboración de la Ceda, no podían gobernar.

Volvió a insistir sobre los ataques de que se hace objeto al señor Gil Robles por responder con sus actos a la propaganda hecha en el período de elecciones y dijo que con la ley de amnistía aprobada por estas Cortes y defendida con gran ardor por la Ceda, se ha permitido que la combatan aquellos que resultaron beneficiados por esa ley.

Analizó el momento actual de la Ceda, sus posibilidades y su porvenir, y dijo: Tenemos unas fuerzas bien organizadas, una organización fuerte y un caudillo.

El señor Aizpún, que fué aplaudido en diversos momentos de su discurso, al terminar la disertación fué objeto de una gran ovación.

na, caso que considera como uno de los mayores aciertos de su vida.

A continuación se refirió a las libertades concedidas a la región catalana y el mal uso que de las mismas han hecho quienes estuvieron al frente de la dirección de la vida pública en Cataluña.

Terminó diciendo «que esperaba para España el recobrar del ritmo pasado y agradeció a todos las adhesiones recibidas en este día».

Un obsequio del jefe del Gobierno a los perloidistas

Esta tarde el señor Lerroux invitó a los periodistas que hacen su formación en el Palacio de la Presidencia a un té.

Durante el rato que convivió el jefe del Gobierno con los informadores se abordaron diversos temas, siendo la nota dominante de la conversación la afabilidad del presidente.

Una conferencia del ex presidente señor Samper

El viernes o sábado de esta semana, el ex presidente del Gobierno, don Ricardo Samper, dará una conferencia en el Ateneo Guipuzcoano.

Versará sobre el tema «Ciencia lúgubre», denominación que un escritor inglés daba a la economía política.

Teléfono de "La Tierra"

SUCESOS

Alud de nieve

De Arañones comunican que en un monte del Estado cayó un alud de nieve, tronando ocho o diez mil pinos de repoblación.

Intereses de Huesca

El establecimiento del servicio regular en automotor entre Huesca y Zaragoza es cosa de pocos días

Con ocasión del viaje hecho por los ministros de Obras Públicas y de Hacienda a la estación internacional de Canfranc, hemos podido conversar con altos funcionarios de la Compañía de Ferrocarriles del Norte, para conocer el propósito de ésta en cuanto se relaciona al establecimiento de servicio entre Huesca y Zaragoza utilizando los modernos automotores.

Se nos ha dicho que la Compañía del Norte se encuentra en un período de instalación de estos nuevos servicios en toda la red de España, pero que ante la continua presión que los diputados por la provincia y las Corporaciones están haciendo en favor del mejoramiento de las comunicaciones férreas, se ha decidido que, seguramente al término de esta semana o al comienzo de la próxima quede establecido con carácter normal el servicio entre Huesca y Zaragoza mediante estos automotores.

El vehículo que será puesto en circulación en nuestra capital y Zaragoza será ahora de tipo más reducido al empleado en el viaje que el domingo hicieron los ministros.

Parece que el servicio en automotor entre Zaragoza, Arañones y Huesca-Zaragoza, no comenzará hasta pasado algún tiempo.

El ilustrísimo señor Obispo de Huesca estuvo en Granada

En la madrugada pasada emprendió el viaje a Alicante y Valencia, pues va a hacerse cargo de su Diócesis

MURCIA.—Procedente de Granada llegó a esta capital el Obispo de Tabora, ilustrísimo señor Lino Rodríguez, Obispo electo de la Diócesis de Huesca.

El viaje lo hizo acompañado del profesor don José Palop.

Pernocó el Obispo en la Residencia de los Hermanos Maristas.

De madrugada partió con dirección a Alicante y Valencia, desde donde continuará el viaje a Huesca, pues el domingo próximo tomará posesión de esa Diócesis.

La estancia de dos ministros en Zaragoza

Después de asistir a la inauguración del servicio de autocares con Canfranc y Huesca, los ministros de Hacienda y Obras Públicas regresaron a esta localidad.

Al medio día de hoy, el señor Marraco y el subsecretario de su departamento, fueron obsequiados con un banquete.

De enseñanza

Permuta

La Dirección general ha accedido a la concesión de la permuta solicitada por doña Elisa Abad Salcedo, maestra de la Beneficencia de esta ciudad, y doña Engracia Abad Salcedo, de Villanueva del Huerva (Zaragoza).

Plazas de maestros en el Cuerpo de Prisiones

Se convoca concurso-oposición para proveer siete plazas vacantes en la actualidad, dotadas con el haber anual de 4.000 pesetas y las que ocurran hasta la fecha de la propuesta que se formule por el Tribunal, más otras tantas de aspirantes en expectativa de destino. A este concurso-oposición pueden acudir las mujeres, a las que podrá adjudicárseles dos plazas de las vacantes y otras dos de aspirantes.

Habrán de acreditar los solicitantes tener menos de 45 años y haber obtenido por oposición el cargo de maestro o maestra en Escuelas nacionales. También pueden concursar aunque se hallen en situación de excedencia.

El plazo para la presentación de instancias y documentos es de 20 días naturales.

Huérfanos del Magisterio

Se abre concurso para proveer la plaza de directora del Colegio regional de Madrid para huérfanos del Magisterio, pudiendo solicitar los miembros de la Institución que lo deseen en el término de veinte días, con sujeción a las normas señaladas en la correspondiente Orden ministerial.

Creación de escuelas

Creadas con carácter definitivo una escuela mixta en Lavellilla (Albelda) y Jánovas), una de niñas en Alberuela de Lallena y una de niñas en Sahún, se dispone el nombramiento de las tres maestras que han de regentar las mencionadas Escuelas.

Presidente del Consejo provincial de Primera Enseñanza

Renovada la Junta directiva del Consejo provincial de Primera Enseñanza ha recaído el cargo de presidente en el digno inspector don Ramiro Soláns.

HUESCA Y SU PROVINCIA

Huesca

La fiesta infantil del sábado

La Asociación General de Dependientes de Comercio, organizadora de esta fiesta, nos ruega comuniquemos a nuestros lectores lo siguiente:

Con objeto de no tropezar con los pequeños inconvenientes que el año pasado se notaron en esta simpática fiesta, esta Asociación ha acordado:

1.º Será necesario que los familiares de los niños que piensen asistir a esta fiesta disfrazados lo comuniquen a la Directiva de esta Asociación con anterioridad a la fecha de la celebración, con objeto de reservarles una buena localidad. Una vez notificado, será inscripto el niño o niños, extendiéndoles la correspondiente invitación valedera hasta tres personas.

2.º Todas aquellas personas que no lleven ningún niño disfrazado se tendrán que proveer de la correspondiente localidad en taquilla bien de señora ó caballero.

3.º Queda limitado el número de localidades. Con estos datos se persigue el tener la controlación de los niños que han de asistir disfrazados y el número de personas que podrán entrar en la sala. De este modo la organización podrá ser perfecta y la fiesta será brillante.—La Directiva.

otras hacen cañamazo, alguna que confecciona un pantalón de los largos con una chaqueta «usada» del albeñita o el zrujano: otras que comen olivas de adobo, cebolla y ajo dos hombres cascan cañamo bajo el golpe seco y raro cuyo eco se oye enseguida en el tozal más cercano; se peinan de unas a otras, charran, gritan en tono alto.

—¿Chicas, no estáis enteradas que tampoco hay fiesta l'arbol? —Jolin este Ayuntamiento está resultando raro con lo que gozan los críos y lo bien que está aquel acto.

—De modo que pa festejos, pa convites y pa magro hay dineros, y pa esto tan productivo y tan majo ni un rial, ¿sus paice, chicas? ¡lo que se ve hace unos años! Tanto charran, tanto gritan que no quiero confesarlo que si el trigo, que si el pan que el kilo tiene mil gramos una dice que ochocientos ... y así se pasa aquel rato.

Embozado vuelvo a casa por cierto mucho más malo que antes de ir al carasol, ¿consigo algo con negalo? según que conversaciones le ponen a uno hecho plazos, miá que por el mundo alanie se oye cada comentario.

A. GARCÉS.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Manteca de vaca del Pirineo

fresca, pura, exquisita solamente en

Pastelería SOLER

Restaurant Bar Flor

Servicio especial para bodas y banquetes

Leandro Lorenz : Huesca

Porches de Vega Armijo : Tel. 213

LA TIERRA

Se vende en MADRID en el Museo de el Liberal, Puerta del Sol, y de las Calatravas, calle de Alcalá

Sastra fina

Doy vuelta trajes y gabanes. Confección de gabardinas. Trajes a medida de telar. Especialidad en trajes de primera Comunión para niños. Económica. Razón: Administración.

¡Rebaja colosal!

La que hace el Comercio de Tejidos y Sastrería de Leopoldo Sánchez, por tiempo indeterminado, lo mismo en los Tejidos que en la Sastrería.

La Sastrería va a cargo de un excelente cortador

¡Gran innovación en el año actual! Precios por nadie igualados! Visite la casa Leopoldo Sánchez!

Regalo mensual mediante sorteo

Coso Bajo, 63 Huesca

Premiado el número 4.920, del mes de Febrero

Buena Pensión

Espléndida habitación; muy céntrico. Pensión completa, 4 pesetas. Comidas y cenas, a 1'50, tres platos, pan, vino, postre, café.

Informes, en esta Administración.

Gran surtido en muebles buenos y baratos, los encontrará en casa de **Angel López** Ramiro el Monje, 27 : Huesca

Relación de las reses sacrificadas en el Mata-dere público:

Albano de reses	PESO	
	Libras	Onzas
Carneros	27	435
Corderos	25	203
Borregos	4	71
Ovejas		
Ternaseos	26	156
Vacas	1	169
Terneras	2	298
Cerdos	15	973
Cerdillos de leche		
Teres de lidia		
TOTAL	100	2.308

Huesca, 4 de Marzo de 1935.

Préstamos

EL BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA los facilita a los propietarios de fincas rústicas y urbanas a largo plazo y módico interés. Pídanse condiciones de los mismos y toda clase de informes y consultas a su único agente oficial en Huesca y su provincia. **Pedro M. Caballero** Avenida de la Libertad, 5, Huesca

Se vende Citroen

B. 14, 11 caballos, seminuevo, a toda prueba y condiciones de pago muy ventajosas. Razón en esta Administración.

Contratistas de obras Albañiles

Yeso, con envase gratis. 1'25 pesetas saco

MONRAS

Avenida Cabestany, núm. 2

Teléfono, núm 64-X HUESCA

Señora

o señorita de principios religiosos y educación esmerada, se precisa para ama de llaves o persona de confianza.

También se necesita muchacha apta con buenas referencias. Informes en esta Administración.

Vendo molino

Molino harinero bien situado, a 15 kilómetros de Huesca junto a la carretera, de dos pares de piedras, limpia y cernido, con salto de agua seis metros, acequia y presa y tres hectáreas de huerta junto al edificio. Informará Pedro Arrégui Tornés, Avenida Libertad, núm. 9, en Huesca.

Se vende

planta vid americana garantizada, a cuatro pesetas el ciento.

SEVERO LAGUNA, Alcalá del Obispo.

LA TIERRA

calle Villahermosa, número 12, principal. Teléfono número 75

RELIGIOSAS

5 DE MARZO

Santos de hoy

Santos Eusebio, Adrián y Teófilo

Cultos del día

Las misas conventuales a las nueve y cuarto.

La Hora Santa se aplicará en sufragio de doña Casimira Lasa-la, viuda de Vilas.

Mañana en la Catedral, a las nueve y media, bendición e imposición de la ceniza y sermón por el cuaresmero reverendo Padre Sauras.

En la Compañía

Hoy termina el solemne triduo de reparación a Jesús Sacramentado, predicando el muy ilustre señor don Estanislao Tricas, canónigo penitenciario; mañana, Miércoles de Ceniza, a las ocho, bendición e imposición de la ceniza, misa y cultos al glorioso Patriarca San José. Continúa la novena de la Gracia a las ocho treinta.

Desde este día se rezará el Santo Rosario en el último cuarto de la Hora Santa; y terminada la reserva, se practicará todos los días el piadoso ejercicio del Vía Crucis.

Advertencias cuaresmales

Durante la santa cuaresma son días de ayuno los miércoles, viernes y sábados; abstinencia de carne tan sólo los viernes.

Los sermones tendrán lugar en la Catedral los domingos a las nueve y media; los miércoles y viernes a las seis y media; y los viernes a tres cuartos para las cuatro.

En San Lorenzo los domingos, martes y jueves a las seis y media.

Pérdida

en el Paseo de la Estación de una pítel de niña, marrón fondo amarillo. Se gratificará devolución en Cosp Bajo, 80, 3.º

Certificados:

penales, registros ministerios, últimas voluntades, etc. Ignacio Nieto Arroyo, Procurador de los Tribunales, Génova, 3, MADRID.

Se ofrece joven

para ordenanza, cobrador, con fianza metálica. También aportaría a negocio en marcha de cinco mil a diez mil pesetas. Buenas referencias.

Detalles, en este periódico.

Modista económica

Hace trajes hechura sastrer y fantasía. Abrigos de corte inglés. Doy corte de caballero y señora. Razón: Administración.

Parada particular

Queda abierta al servicio del público, con excelentes ejemplares recientemente importados. Parada de la carretera de Barbastro.



Cerditos tetones Chatos de Vitoria

Moderna exportación a todas partes. Se remiten desde dos en adelante. En recría hacen 20 arrobas. Garantizo llegada a su destino. Ejemplares seleccionados para reproducción. Granjas y Criaderos en Vitoria y Logroño.

Para pedidos y catálogos gratis: LUCIO PLAZUELO, Gallarza, 16, Apartado 38, LOGROÑO.

Cada día es mayor el consumo que en nuestra capital se hace de los riquísimos

Chocolates ORUS

de Zaragoza, debiéndose ello a su calidad insuperable, y a la atención de la CASA con los oscenses, manteniendo su depósito de venta en la

Pastelería Viuda de Porta

a los precios de fábrica, beneficiando así al cliente con la utilidad del intermediario. Ved la prueba: Especial número 20, de 5'25 pesetas libra, a 4'25.

Especial número 12, de 3'15 pesetas libra, a 2'65. Especial número 10, de 2'50 pesetas libra, a 2.

Especial número 8, de 2'20 pesetas libra, a 1'80. Superior número 7, de 1'80 pesetas libra, a 1'60.

Superior número 6, de 1'65 pesetas libra, a 1'40. Familiar número 7, de 1'75 pesetas libra, a 1'50. Familiar número 6, de 1'55 pesetas libra, a 1'30.

Familiar número 5, de 1'40 pesetas libra, a 1'20. Familiar S, de 1'30 pesetas libra, a 1'10. Familiar R, de 1'25 pesetas libra, a 1'05. Familiar R-3, de 1'10 pesetas libra, a 0'90.

Las calidades responden a los primeros precios

Lea V. "La Tierra,"

Venta de un patrimonio

total o parcial en la Sotonera (Ortilla) compuesto de 70 cahizadas, huerta, secano y plantío, con edificios nuevos «ad hoc» para el mismo. Para tratar: Francisco López, Banastás (Huesca).

Almorranas Ulceras-Varices

cura radical SIN OPERACION

Jaime Ledesma

Especialista del Hospital de la CRUZ ROJA en enfermedades de la Piel, Venéreo y Sífilis

ALFONSO I, 16, PRINCIPAL

Consulta de once a una

ZARAGOZA

Imprenta de LA TIERRA, Huesca

MUCHOS MUEBLES

EL QUE MAS BARATO VENDE

CONTRATISTAS: Hierros para hormigón, espuelas, cunachos y cubos a la italiana

Todo el artículo de electricidad, Lámparas (bombillas) a 0'95 pesetas

Batería de cocina, Loza, Cristal, Básculas

Artículos aluminio a 0'95 ptas.

Hierros, Drogas, Ferrería : Joaquín Lafarga : Huesca

Almacén de Vinos y Licores

ANTONIO VINUE

Santa Paciencia, 6 : Teléfono 309 : Huesca

Vinos tintos y vinos finos a los mejores precios

Licores y anisados

Esmerado servicio a domicilio

¡AGRICULTORES!

Seguro especial contra los accidentes de trabajos agrícolas. **ALMORRAREIS MUCHO DINERO** si antes de contratar un seguro consultáis condiciones a la FIDES, Compañía de Seguros contra los riesgos de transportes y los accidentes de toda naturaleza o a su delegado para esta provincia

Don Pedro Arregui Tornés.—Corredor de Comercio

Avenida de la Libertad, núm. 9, pral.—HUESCA

¡No te desesperes, amiga mía!

Para suprimir radicalmente la Inapetencia, Anemia, Neurastenia, Debilidad, Insomnio, Mareos, verdugos implacables de la mujer, es indispensable regenerar y enriquecer la sangre; tonificar el cerebro; fortalecer los huesos; restaurar las fuerzas y recobrar el apetito con el poderoso Jarabe de



LAXANTE SALUD

Activísima contra la bilis y el estreñimiento. No irrita. Grageas en cojitos preclitadas. Pídanse en farmacias.

HIPOFOSFITOS SALUD

Reconstituyente energético y excelente nutritivo. Aprobado por la Academia de Medicina. Inalterable. Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel en Huesca

